

Die Fischers schalten Medien-Anwalt ein

Tag für Tag haben Ottfried Fischer und seine Frau der Boulevard-Presse Interviews zu ihrer Ehekrise gegeben. Mit dem Medienwirbel soll nun Schluss sein: Die Fischers haben dafür einen Fachmann engagiert.

München - "Meine Aufgabe ist es, dafür zu sorgen, dass jetzt wieder Ruhe einkehrt", sagte der Hamburger Rechtsanwalt Jens Michow heute. Es sei schon "viel zu viel gesprochen" worden. Der Medien-Anwalt wies darauf hin, dass es seit gestern keine Interviews von Ottfried und Renate Fischer mehr gegeben habe. Im Umlauf befindliche Nachrichten seien darum nicht zitierfähig. Ob konkrete rechtliche Schritte eingeleitet würden, werde noch geprüft.

Auch über seine Künstleragentur bat der Schauspieler heute um Ruhe, insbesondere wegen seiner beiden Töchter. Fischer kuriert derzeit in einer Klinik eine schwere Schulterverletzung nach einem Sturz aus.

Am vergangenen Freitag hatten die Fischers überraschend ihre Trennung nach 16 Ehejahren bekannt gegeben. Als Auslöser wurde die Liaison des Schauspielers zu einer 37-jährigen Österreicherin angeführt. Auch diese Beziehung ist inzwischen wieder beendet, nachdem Verbindungen der Geliebten ins Rotlicht-Milieu bekannt wurden. Berichte über eine geplante Scheidung wies Renate Fischer zuletzt zurück.

str/ddp



DPA

Schauspieler Fischer: Er will jetzt
schweigen